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〈児童生徒からのメッセージ〉 

福島県立平支援学校  

グリーンカーテンができて涼しくなって、緑も増えてきてよかったと思います。 

（中学部  四ツ谷 美鈴） 

 

グリーンカーテンができるまでは、とても暑かったけれど、できあがったら涼しく

感じられました。                 （中学部  曳地 萌恵） 


